

Présenter notre joie à Dieu

Le Mystère de la Présentation est le 4^{ème} Mystère Joyeux. Il est celui qui ouvre notre mois de février avec cette fête qui nous est chère : Marie et Joseph, avec l'Enfant-Jésus dans leurs bras, entrent dans le Temple. Ils viennent présenter leur premier-né, comme le demande la Loi de Moïse. C'est un Mystère tout de même paradoxal : tout nous dit la douce lumière et la discrète joie de l'instant. Ce que l'on dit de l'Enfant a de quoi étonner. La lumière de Dieu entre dans le Temple. Ne dit-on pas que Jésus est *lumière née de la lumière* ? Et pourtant, l'ombre de la mort plane déjà : le glaive qui transpercera le cœur de Marie est évoqué par le vieillard Syméon.

Pourtant –en apparence du moins– rien ne semble entamer la joie de ce jeune couple. Certes, la souffrance est évoquée, mais, même si elle est terrible et atteindra Marie au cœur, elle ne saurait effacer la beauté du moment. La beauté est fragile mais elle est finalement bien plus forte et efficace que toutes les menaces. Joseph et Marie sont tout à la contemplation de celui qui fait leur joie : leur fils, *le plus beau des enfants des hommes*. Et si nous aimons cette fête de la Présentation, c'est parce que leur joie devient la nôtre. Et nous avançons, dans l'allégresse, cierges en main, dans nos églises pour en faire mémoire.



Finalement, qu'attendons-nous pour faire de même ? Nous présentons spontanément nos peines et nos demandes à Dieu. Pourquoi ne ferions-nous pas de même avec notre joie ? **Lui présenter nos joies**, qu'il s'agisse de Jésus lui-même ou des instants précieux de notre existence, pour que monte vers Dieu cette offrande de joies qui ravira son cœur !

**Fr. Louis-Marie Ariño-Durand, o.p.
Aumônier international des Équipes du Rosaire**

